



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, le 18 juin 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

IMS Luxembourg poursuit sa croissance

Ce matin s'est tenue en version dématérialisée l'Assemblée générale d'IMS Luxembourg. Deux années que le réseau leader des entreprises connaît une croissance forte en nombre de membres et de projets.

C'est en remerciant les entreprises membres pour leur engagement et leur confiance que Christian Scharff, Président d'IMS, a débuté cette Assemblée générale annuelle. Depuis 2018, près de 25 nouvelles organisations rejoignent le réseau chaque année, témoignant de la volonté des acteurs luxembourgeois de travailler concrètement aux côtés d'IMS à une économie durable.

Les temps forts de 2019 ont été passés en revue : le Manifeste Zero Single-Use Plastic, le guide Corporate gardens, l'Ebook sur l'accueil de salariés en situation de handicap en entreprise, les bonnes pratiques toujours plus nombreuses et innovantes en matière de gestion de la diversité et les projets liés à l'impact de la digitalisation sur le monde du travail : Info Flow Savvy et Digital Explorer.

Chiffres clés 2019

- 27 nouveaux membres
- 151 membres
- 39 membres associés
- 188 signataires de la Charte de la diversité Lëtzebuerg
- 12 champs d'actions
- 15 publications

Il est nécessaire d'accélérer le mouvement ensemble, pour aller vers une économie plus durable et laisser à nos enfants une planète vivable

Christian Scharff, Président d'IMS Luxembourg



A télécharger : [Rapport d'activité 2019 – IMS Luxembourg](#)

(Re)découvrez les projets d'IMS sur www.imslux.lu

IMS – Inspiring More Sustainability

Réseau leader des acteurs de la RSE au Luxembourg

Catalyseur d'innovation sociale, IMS - Inspiring More Sustainability - est depuis plus de 10 ans le réseau leader des entreprises luxembourgeoises actives en matière de Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE). La mission d'IMS est d'inspirer des stratégies et pratiques responsables auprès des acteurs économiques nationaux.

IMS Luxembourg accompagne ses membres au travers de projets collaboratifs et fédérateurs en favorisant le dialogue avec les parties prenantes (privées, publiques, associatives). Pour se faire, IMS apporte expertise (publications), solutions concrètes, sensibilisation et information (campagnes, Forum, formations, club, ateliers...).

Ce réseau représente 16 % de la masse salariale luxembourgeoise et est le représentant national de l'organisation européenne CSR Europe. IMS est une asbl indépendante, apolitique et reconnue d'utilité publique.

Contact presse : Amélie Jeannesson / amelie.jeannesson@imslux.lu / Tel : +352 26 25 80 13



IMS LUXEMBOURG
Inspiring More Sustainability

Luxembourg, June 18th 2020

IMS Luxembourg continues to grow

This morning the General Assembly of IMS Luxembourg was held in a dematerialized version. For two years, the leading network of companies is experiencing strong growth in the number of members and projects.

IMS President Christian Scharff opened the Annual General Meeting by thanking member companies for their commitment and trust. Since 2018, nearly 25 new organizations join the network every year, demonstrating the willingness of Luxembourg actors to work concretely alongside IMS towards a sustainable economy. The highlights of 2019 were reviewed: the Zero Single-Use Plastic Manifesto, the Corporate Gardens guide, the Ebook on welcoming employees with disabilities in the workplace, the ever-increasing number of innovative good practices in diversity management and projects related to the impact of digitalization on the world of work: Info Flow Savvy and Digital Explorer.

2019 Key figures

- 27 new members
- 151 members
- 39 associate members
- 188 signatories of the Lëtzebuerg Diversity Charter
- 12 fields of action
- 15 publications

It is necessary to accelerate the movement together, move towards a more sustainable economy, and leave our children a liveable planet.

Christian Scharff, President of IMS Luxembourg



Download : [Rapport d'activité 2019 – IMS Luxembourg](#)

(Re)discover IMS projects on www.imslux.lu:

IMS – Inspiring More Sustainability

Luxembourg's leading network for Corporate Responsibility

A catalyst for social innovation, IMS - Inspiring More Sustainability - has been the leading network of Luxembourg companies active in Corporate Social Responsibility (CSR) for over ten years. IMS' mission is to inspire responsible strategies and practices among national economic actors.

IMS Luxembourg supports its members through collaborative and federating projects by promoting dialogue with stakeholders (private, public, associative). To do this, IMS provides expertise (publications), concrete solutions, awareness, and information (campaigns, forums, training, clubs, workshops...).

This network represents 16% of Luxembourg's payroll and is the national representative of the European organization CSR Europe. IMS is an independent, non-political, and non-profit organization.

Press contact : Amélie Jeannesson / amelie.jeannesson@imslux.lu / Tel : +352 26 25 80 13

PRESS RELEASE